



La junta directiva de la asociación de madres y padres de alumnos del centro Rey Juan Carlos I comunica que lo que hay hecho por parte de la consejería de Educación "no es un proyecto, es un pliego de prescripciones técnicas, el proyecto no está licitado" y mantiene el inicio de las protestas para el lunes a las nueve horas.

Comunicado del AMPA:

La diferencia existente entre un pliego y un proyecto es que el pliego es un conjunto de hojas dónde se indica presupuesto necesario, un pequeño plano de posición, los metros cuadrados a construir, y el número de aulas y de servicios que debe llevar, en definitiva son las normas a seguir para cuando llegue a un despacho de arquitectura pueda seguir dichas instrucciones para realizar los planos, al no estar licitado, no hay proyecto, el cual se nos prometió en junio y a día de hoy sigue sin existir.

Que es licitar? es ofertar el proyecto y que las empresas puedan disputarse su construcción, es hacer las cosas acorde a la legalidad.

Con este comunicado pretendemos primero evitar confusiones, segundo dejar las cosas claras,

Asunto del CEIP Juan Carlos I: AMPA

Escrito por AMPA CEIP Juan Carlos I. 21 de septiembre de 2018, viernes

y tercero invitaros a todos a que nos ayudes en nuestra lucha. El CEIP Rey Juan Carlos I de La Unión debe ser terminado ya.

-

Noticia relacionada:

[Reclamarán las promesas incumplidas con el colegio Juan Carlos I con los 'lunes negros'](#)